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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école de Richelieu du Centre 
de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le mardi 3 décembre 2024, à 18 h 30, en 
présence à l’édifice St-Joseph.  
 

 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : Mme Christine Derome – directrice d’école 
    Mme Marie-Pier Charette – parent, présidente 

M. Pierre-Vincent Bélisle – parent, vice-président 
Mme Vicky Potvin – parent, secrétaire 
M. Luiz Gustavo Verçani Bendassoli Boaventura – parent 
Mme Marie-Krystel Robert – parent 
Mme Camille Bourdua – enseignante 
Mme Marguerite Gosselin – enseignante 
Mme Patricia Fournier – enseignante 
Mme Brigitte Fortin – enseignante (arrivée à 18h55) 
Mme Valérie Ouellet – SÉDG 

 
ÉTAIENT ABSENTS : M. Pierre-André Nadeau – parent 

Mme Marie-Claude Fontaine – représentante de la communauté 
Mme Catherine Faquette-Asselin – soutien 

 
INVITÉ(S) :  Aucun 
 
 
1. Présence et ouverture de la séance 

 
L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; Mme Christine Derome vérifie 
le quorum et la séance est déclarée valablement constituée. 
 
Mme Marie-Pier Charette, présidente, souhaite la bienvenue aux membres du CÉ et 
ouvre la réunion à 18 h 36. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour  
 
Ajout du point 9.2.1 : 200 $ Projet soutien pour les classes relations. Ajout du point 
9.2.2 : 1 000 $ Entraide et partage Richelieu. Ajout du point 9.2.3 : 25 $ Don reçu 
dans le cadre de la vente des poinsettias. Modification du point 11 : Approbation de la 
confirmation de la réception des mesures dédiées. Tous les autres points sont 
décalés. 
 
Résolution 2024-12-03-CÉ-013 
 
Il est proposé par M. Pierre-Vincent Bélisle : 
 
D’adopter l’ordre du jour tel que modifié. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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3. Adoption du procès-verbal du 8 octobre 2024 
 
Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 8 octobre 2024. 
 
Résolution 2024-12-03-CÉ-014 
 
Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu une copie du procès-verbal de 
la séance du CÉ tenue le 8 octobre 2024 au moins six heures avant le début de la 
présente séance; 
 
Il est proposé par Mme Brigitte Fortin : 
 
Que soit adopté le procès-verbal de la séance du CÉ du 8 octobre 2024. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. Suivi au procès-verbal du 8 octobre 2024 
 
Mme Valérie Serres, représentante de la communauté, ne peut plus participer par 
manque de temps et a remis sa démission. Conséquemment, le département des 
loisirs de la ville de Richelieu et la Saison du Passeur seront interpellés. Mme Glenda 
Grecia Guerrero Moreno a aussi été interpellée, mais elle n’est pas disponible. 
 

 
5. Questions du public 

 
Un parent demande si un suivi a eu lieu après le CÉ de juin 2024, en lien avec les 
récompenses alimentaires. Mme Christine Derome répond que les activités 
récompenses ont été réfléchies de façon à éviter la malbouffe et qu’elles soient plus 
variées.  
 
 

6. Approbation des sorties 
 
Résolution 2024-12-03-CÉ-015 
 
Mme Christine Derome présente les tableaux des sorties et des activités qui seront 
réalisées à partir des mesures budgétaires reçues.  
 
Il est proposé par Mme Marie-Krystel Robert :  
 
Que les sorties 2024-2025 soient approuvées. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
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7. Approbation du plan de lutte contre l’intimidation 
 
Mme Christine Derome présente le plan de lutte contre l’intimidation. Certains parents 
sont très préoccupés par la présence de violence dans la cour d’école. Mme Christine 
Derome explique les moyens qui sont ou seront mis en place. 
 
Résolution 2024-12-03-CÉ-016 
 
Il est proposé par Mme Vicky Potvin : 
 
Que le plan de lutte contre l’intimidation soit approuvé. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

8. Présentation du plan d’action du projet éducatif 
Mme Christine Derome présente le plan d’action du projet éducatif. 
 
 

9. Fonds à destinations spéciales 
 
9.1 Mise à jour du relevé 

Mme Christine Derome présente la mise à jour du relevé du fonds à destinations 
spéciales. 
 

9.2 Approbation don 
 
9.2.1 200 $ projet soutien en classe relation 

 
Résolution 2024-12-03-CÉ-017 
 
L’école de Richelieu a reçu un don de 200 $ pour le projet soutien en 
classe relation. 
 
Il est proposé par Mme Patricia Fournier : 
 
Que le don de 200 $ soit approuvé et déposé dans le fonds à destinations 
spéciales.  
 
 

9.2.2 1 000 $ Entraide et partage Richelieu 
 
Résolution 2024-12-03-CÉ-018 
 
L’école de Richelieu a reçu un don de 1 000 $ de l’organisme Entraide et 
partage Richelieu. 
 
Il est proposé par Mme Camille Bourdua : 
 
Que le don de 1 000 $ soit approuvé et déposé dans le fonds à 
destinations spéciales.   
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
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9.2.3 25 $ Don dans le cadre de la vente des poinsettias  
 
Résolution 2024-12-03-CÉ-019 
 
L’école de Richelieu a reçu un don de 25 $ de Mme Gaétane Dion dans le 
cadre de la vente des poinsettias. 
 
Il est proposé par Mme Valérie Ouellet : 
 
Que le don de 25 $ soit approuvé et déposé dans le fonds à destinations 
spéciales.   

 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

9.3 Demande de dépenses 
 
9.3.1 1 000 $ projet intégration des classes relations 

Les classes relations demandent un budget de 1000 $ afin de réaliser 
certains projets : création de chocolats pour une distribution dans l’école; 
création d’une murale; achat de jeux de société; parcours moteur; cycle de 
vie des papillons; jardins sensoriels; projets de cuisine; offrir un dîner 
collectif aux élèves qui ont aidé et participé, etc. 
 
Résolution 2024-12-03-CÉ-020 
 
Il est proposé par Mme Marguerite Gosselin : 
 
Que la dépense de 1 000$ pour le projet intégration soit approuvée. 

 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

9.3.2 400 $ fête des finissants 
Un montant de 400 $ est demandé pour créer un moment inoubliable et 
offrir des souvenirs aux finissants. 

 
Résolution 2024-12-03-CÉ-021 
 
Il est proposé par Mme Brigitte Fortin : 
 
Que la dépense de 400 $ pour la fête des finissants soit approuvée. 

 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
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9.3.3 Achat de jeux pour les récréations : 1 000 $ par édifice 
Un montant de 1000 $ par édifice est demandé pour acheter de 
nouveaux jeux pour les deux cours extérieures. 

 
Résolution 2024-12-03-CÉ-022 
 
Il est proposé par Mme Marie-Krystel Robert : 
 
Que la dépense de 2 000 $ pour l’achat de jeux pour les récréations soit 
approuvée. 

 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

10. Photos scolaires 
Mme Christine Derome demande l’appréciation des parents concernant les photos 
scolaires 2024-2025. Les parents ont été très satisfaits. La même compagnie sera 
réservée pour l’année prochaine. 
 
Résolution 2024-12-03-CÉ-023 
 
Il est proposé par Mme Valérie Ouellet : 
 
De poursuivre avec la même compagnie pour l’année scolaire 2025-2026. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

11. Approbation confirmation mesures dédiées 
Mme Christine Derome explique quelles sont les mesures dédiées pour l’année scolaire 
2024-2025. Le document n’a pas été envoyé par courriel et n’a pu être projeté pendant 
la rencontre, mais la lecture en est faite par Mme Christine Derome et le document est 
disponible pour consultation séance tenante. Les membres du CÉ n’ont pas de 
questions. 
 
Résolution 2024-12-03-CÉ-024 
 
Il est proposé par Mme Vicky Potvin : 
 
Que les montants reçus par l’établissement pour les mesures dédiées et protégées 
pour l’année scolaire 2024-2025 soient confirmés. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

12. Informations du Comité de parents 
M. Pierre-Vincent Bélisle a participé à la dernière rencontre du Comité de parents. La 
formule hybride pour les rencontres ne sera plus offerte. 
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13. Représentants de la communauté 
 
13.1 Fondation jeunesse  

Le 7 décembre prochain aura lieu la parade du Père Noël de Richelieu. Le 
trajet commencera à partir de 18 h, sur la rue Martel, et se terminera derrière 
l’édifice Curé-Martel. 

 
13.2 CISSS 

Point non réalisé; démission de Mme Valérie Serres. 
 
 
14. OPP 

L’OPP est très impliqué pour le marché de Noël. 
 
 

15. Correspondance 
Mme Christine Derome a seulement reçu des publicités de compagnies de photos. Mme 
Marie-Pier Charette a reçu un dépliant informatif de la Fédération des comités de 
parents. 
 
 

16. Varia 
M. Luiz Gustavo Verçani Bendassoli Boaventura a participé à la conférence de Gustave 
et compagnie. Il croit qu’il serait pertinent de l’offrir à l’école. La conférence est 
dispendieuse et elle ne propose pas de suites, ce qui rend difficile l’intégration des 
bonnes pratiques partagées. 
 
M. Luiz Gustavo Verçani Bendassoli Boaventura demande s’il y a un conseil des élèves 
à l’école. Il parle du programme Vox populi : ta démocratie à l’école. 
Ce programme offre du soutien et de la formation aux écoles primaires et secondaires 
afin que leur conseil d'élèves soit une réussite. 
 
M. Luiz Gustavo Verçani Bendassoli Boaventura propose d’organiser des périodes de 
jeux de société à l’extérieur des heures de classe. 
 
 

17. Levée de la séance 
 
Résolution 2024-12-03-CÉ-025 
 
Il est proposé par Mme Patricia Fournier : 
 
Que la séance soit levée à 20 h 56. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

_____________________________  _______________________________ 
Marie-Pier Charette    Christine Derome 
Présidente du CÉ    Directrice 

https://www.electionsquebec.qc.ca/education-a-la-democratie/vox-populi/

